



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

フォトダイアリー



贈呈式の様子

河川愛護月間
感謝状贈呈式 7月26日(木)

庄内川河川事務所にて河川愛護月間感謝状贈呈式が開催され、清須・あま・大治かわまちづくり協議会に感謝状が贈呈されました。

飛騨川を
カヌーツーリング 8月26日(日)

岐阜県川辺町にて「カヌーツーリング」が開催され、20名が参加しました。当日は晴天に恵まれ、カヌーの実技指導後、美しい飛騨川でのカヌーツーリングを楽しみました。



カヌーツーリングを楽しむ参加者



新川沿いの清掃活動

みんなの手で美しい
水辺環境の保全を 9月2日(日)

約2,500名の市民の方々が参加して、市内を流れる新川、五条川及び庄内川沿いを中心に、河川環境美化活動が行われました。

参加者は、河川沿いの花壇や堤防の草取りやごみ拾いなど、水辺環境の保全に取り組みました。

また、そのほかの地区でも公園周辺等の清掃活動も合わせて行われました。

お寿司のおもてなし 9月5日(水)

「和風レストラン田中すし」(新清洲)が、介護施設の「ベガサス春日」(春日新町)を訪れ、入居者へお寿司を振る舞いました。

この料理慰問は毎年好評であり、入居者の方々は、お寿司をおいしそうに頬張っていました。



お寿司を堪能する入居者



結婚50周年夫婦へ記念品贈呈

おじいちゃん、おばあちゃん
長生きしてね 9月15日(土)

市内の75歳以上の方及び結婚50周年の夫婦を招待し「第14回清須市敬老会」が春日公民館において開催されました。

式典では、長寿をお祝いし、お祝いの品の贈呈や保育園児による清須音頭などが披露されました。式典後のアトラクションでは、歌謡ショーなどが行われました。また、市ボランティア連絡協議会による「敬愛ふれあいまつり」も行われました。